

開町130年・町制施行50年記念事業

ふるさと自慢うた自慢 ラジオ公開収録

9月30日、レ・コード館でNHK公開番組「ふるさと自慢うた自慢」の公開収録が行なわれ、入場整理券の抽選に当選した約450人の方が来場し、公開収録に参加しました。

収録は、2部制で行なわれ、第1部には町内在住の、山本節之さん、松本健さん、橋本一美さん、梶川陽子さん、齊藤レイ子さん、渡辺有希子さんの6名が、男性チームと女性チームに分かれ、新冠のPRや歌合戦が行なわれました。

第2部は、同じく町内在住の、武田英二さんの職業を、ゲストの演歌歌手、前川清さんと門倉有希さんが当てるゲームや、ゲスト歌手2人がヒット曲を熱唱するステージがありました。

この収録の模様は、12月10日と17日の21時5分から、NHKラジオ第1放送で全国放送されます。



楽しく運動 老人スポーツ大会開催

9月9日、町民スポーツセンターで老人スポーツ大会が行なわれ、町内の老人クラブから約140人が参加しました。

競技は、赤組・白組に分かれて、玉送り競争などユニークな10種目で行なわれました。参加者は、周りからの声援を受けながら、楽しく交流をしていました。



908人の老人に敬意と感謝 敬老会

9月18日、節婦生活館で敬老会が開催され、自治会関係者や高齢者約90人が参加しました。

今年、町内で敬老の日を迎えた75歳以上の高齢者は908人。うち節婦町敬老会では、太鼓の演奏やカラオケが行われ、参加された方は、楽しいひと時を過ごしていました。



ビッグバンドの祭典

ジャズフェスタ開催

9月18日、レ・コード館で、道内で活動している学生アマチュアバンドが一堂に集まる「新冠ビッグ・バンド・ジャズフェスティバル2021」が開催されました。

このフェスティバルは今年で3回目となり、この日ステージに上がったのはプロを含む6団体です。祭典では、プロのバンドの中に、



9月18日、レ・コード館で「第1回全道唱歌大会」が行われ、町内のサークル「シング・シング」が参加しました。



今回この大会には、全道より19団体が参加しておられ、童謡・唱歌に各団体独自のアレンジを加えて歌たつたりと、会場と一緒に歌たつたりと、自慢の歌声を披露しました。

全道童謡・唱歌をうたうつどい開催

9月25日、レ・コード館で「第11回全道唱歌大会」が開催されました。

今回この大会には、全道より19団体が参加しておられ、童謡・唱歌に各団体独自のアレンジを加えて歌たつたりと、会場と一緒に歌たつたりと、自慢の歌声を披露しました。

まちの話題 あれこれ

秋の味覚を満喫

ド・レ・ミの園児がブドウ狩り

9月21日、大狩部のふるさと農場で、認定こども園ド・レ・ミの園児がブドウ狩りを行ないました。

ブドウ狩りを行なつたのは、同園さくらんぼ組の3歳児26人で、目の高さに実つたブドウを、房から一粒一粒取つて、美味しそうに食べていました。



水の事故に備えて 着衣水泳講習

9月5日、朝日小学校で日高中部消防組合消防署新冠支署の職員が講師を務め着衣水泳の講習会が行われました。

同職員が講師を務めて講習会を行なうのは今年が初めて。

講習では、リュックやペットボトルを使って水に浮く練習などを行ないました。



昭和音楽大学 オーケストラコンサート

9月22日、レ・コード館で昭和音楽大学オーケストラコンサートが行われました。

コンサートは、オーケストラのみならず、オペラなどが披露され、公演の終わりには、「さらばハイセイコー」が演奏されるなど、終始観客を魅了、楽しませ内容となっていました。



9月25日、美宇の鎌田一博さんの水田で稲刈り体験が行われました。これは、比宇川流域環境保全会主催の収穫祭で、春の田植えに参加した子どもたちが稲刈りも体験することができます。稲刈り体験の後は、用意された、焼きそばや豚の丸焼などが振る舞われました。



9月25日、「第11回全道唱歌大会」が開催されました。

今回この大会には、全道より19団体が参加しておられ、童謡・唱歌に各団体独自のアレンジを加えて歌たつたりと、会場と一緒に歌たつたりと、自慢の歌声を披露しました。